

# セリオ便り

八月号

- 2025 -



弟勝連 日の醜暑御見舞申し上ります。

八月生まれの私は暑さに弱くてフランフランですが

早朝五時には起床して花壇に水やりをして屋上へ花壇

から元気をもらいます。さて私の名前は幸子です

ですが幸とそらうが嫌なナガセーナでした。ちつとも幸を

じやないにと思っていた日もまだたった。跡継ぎの長男は

溺愛され身体が弱いだけはいつも母親といふて

真中の長女である私は淋しつたのむこう今は笑え

ます。相当遅ればせながら名前には美山の村と

願いつひみつと氣づく今之年は八月です。七十五年前の

八月も猛暑だったのですが暑くてひどべれなりかきうり

でけだたと夏になると話していたあたりがどうせりかは定ひ

ではありますから私は大吉ウラ好きで親子ウラばかり

の不思議さを感じてます。

ところでセリオ便りを書き続けて三十数年：

どんな時も続けてこれたりは、読んで下さる皆様の

お顔が目に浮かんで支えられてまたからと実感して

ます。手作りの作家で幸からエイ・ヤアシと

自分に気合を入れて樂一升ながら創作します

今後共ご質問やご相談などござます一たらお気軽

るにお尋ねくださいと幸いです。

厳山この里着てもお食が足りぬば秋の間が時折

額を見せてくれます。後ナレギす。くわぐれも

ご自愛又り上り山へ下さります幸子と幸

名前叫做ひますにがえて来た八月の頃

から感謝を込めて

令和七年八月吉日

松本幸子

印

放題